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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 平成２８年度第１回寒川町地域福祉計画推進会議 

開催日時 
平成２８年８月８日（月） 

午後１時３０分～２時１５分 

開催場所 健康管理センター  ２階  会議室  

出席者名

、欠席者

名及び傍

聴者数 

・出席者委員 

福真洋子委員、横山茂樹委員、高橋清治委員、小西悦子委

員、杉﨑秀男委員、関根忠夫委員、木藤剛委員、伊藤久美

子委員、田代茂委員、永井えみ子委員、飯島信彦委員（代

理：担当課長  天野卓）、千葉英雄委員  

・事務局  

古谷福祉部長、内田福祉課長、亀井主査、山本主任主事、 

社会福祉協議会森事務局長、中村、佐藤  

・欠席者  

横川剛毅委員、大久保良雄委員、小泉光子委員、石越隆委

員、菊地原則子委員  

・傍聴者  

山蔦紀一  

議 題 

・議事録承認委員の指名  

・第２次寒川町地域福祉計画の実績について  

・寒川町みんなの地域福祉つながりプラン概要版（案）につ

いて 

・その他  

決定事項 ・議事録承認委員は伊藤久美子委員、田代茂委員に決定。 

公 開 又

は 非 公

開の別 

公開 

 

議事の経

過 

１ 開会  

福祉課長より開会のあいさつ  

２ 委嘱状交付  

福祉部長より委嘱状交付  

（関根忠夫委員・田代茂委員）  

３ あいさつ  
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横山会長よりあいさつ  

４ 議題  

（１）議事録承認委員について  

（横山会長） 

議事録承認委員を指名します。伊藤委員と田代委員にお願いした

い。 

（２）第２次寒川町地域福祉計画の実績について 

（横山会長） 

事務局より説明をお願いしたい。 

（事務局） 

進行管理表に掲載されている事業は１２１事業、再掲の事業がある

ため、実際の事業数は８６事業になる。事業ごとに平成２７年度の実

績、評価、今後の方向性、評価の理由が記載され、備考欄には実績数

値に至った根拠となる体制や人数、回数等を記載している。廃止事業

については表の右上に「事業廃止」と記載している。 

（事務局より資料に沿って抜粋し説明。） 

（横山会長） 

続いて（３）を事務局より説明をお願いしたい。その後に質問とす

る。 

（３）寒川町みんなの地域福祉つながりプラン概要版（案）について 

（事務局） 

この概要版（案）は今後計画を啓発する際に使用したい。またＡ４

の両面１枚の概要については、概要版でもページ数が多いということ

があったため作成したもので、何かご意見があれば頂きたい。 

（横山会長） 

質問のある方は発言を。 

（永井委員） 

進行管理表１５ページの地域福祉の推進で２７年度評価の送迎サ

ービスと福祉有償運送分けて件数が記載されているが、現在の状況を

教えて頂きたい。また、３０ページのふれあい・いきいきサロンにつ

いて、子育てサロンは盛況に行われているのは聞こえてくるが、障が

い児サロンについては活発に行われていないように思われる。現在の

状況を教えて頂きたい。最後に９９ページの現状と課題の記載内容が

最後中途半端に終わっていると思う。 

（事務局） 

福祉有償運送については、昨年度１０月から切り替えた。一般タク
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シーの費用と比べると４割程度となっているが、従前の送迎サービス

に比較すると費用の負担がかかるということから利用者数は下がっ

てきている。また担い手についても、ボランティア活動から身をひく

という方もでてきている。利用については、ボランティアが離れてい

ってしまったということもあり、内部的に、個人的な繋がりでのボラ

ンティアをコーディネートしていくことや買い物支援など新たな取

り組みの課題も検討していく。ふれあい・いきいきサロンの関係では、

子育てサロンは順調に行われているが、障がい児サロンについて昨年

度は２回の開催となっている。参加者の数が伸び悩んでいる。サロン

のあり方については検討していく。９９ページについては、文章が途

中になっており、先の内容については差し替えという形でご了解頂き

たい。議事録を送付時に併せて差し替え分を送付する。 

（永井委員） 

障がい児サロンについてはやりたいと言っている人もおり、検討す

ると言ってから何年か経っているので、もう少し具体的に目標をたて

てできたら良いと思う。 

（小西委員） 

３６ページの小地域におけるサロンで、評価の理由で自治会以外の

新たなサロンの支援の立ち上げと記載がある。現在は実績が１４とな

っており、自治会主催のサロンに助成を行っていると思われるが、自

治会以外でも立ち上げたら助成は可能なのか。 

（事務局） 

自治会以外でのサロンについては、自治会とは別に助成を行ってい

きたい。立ち上げについては、活動内容を確認も含め予め相談を頂き

たい。 

（福真委員） 

何人集まったら可能なのか。規模は決められているのか。 

（事務局） 

地域とは関係のないサロンの立ち上げについては、住民の主体的活

動助成という形で社会福祉協議会が助成を行うが、この内容について

は営利を目的としない、福祉的継続的な地域福祉推進を目的とした団

体としている。現在いろいろな助成があるため理事も含め今年検討を

している段階。もしサロンを立ち上げたいということであれば社会福

祉協議会に相談を頂きたい。 

（小西委員） 

概要版について、カラーは可能なのか。 
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（事務局） 

カラー印刷は難しい、表紙だけならば色紙とすることが可能。本編

と同様に緑色としたい。また１枚の概要についてもイベント等で配布

し周知をしていきたい。 

（千葉委員） 

概要について、計画期間の記載がないので追加をしてもらいたい。 

（事務局） 

計画期間を追加します。 

（杉﨑委員） 

概要版についてイラストが少ないので追加して頂きたい。 

（事務局） 

概要版について、読みやすいようイラストを追加したい。 

５ その他  

事務局より次回会議の説明。 

１０月下旬から１１月上旬予定。詳細な日程は決まり次第報告。 

寒川町みんなの地域福祉つながりプランの上半期事業実績の報告。 

６ 閉会  

横山会長より閉会のあいさつ  

 

配付資料 

次第 

資料１ 寒川町地域福祉計画推進会議委員名簿 

資料２ 平成２７年度第２次寒川町地域福祉計画 進行管理票 

資料３ 第２次寒川町地域福祉計画 施策別評価集計表 

資料４ 寒川町みんなの地域福祉つながりプラン（概要版）（案） 

資料５ 寒川町みんなの地域福祉つながりプラン 概要 

議 事 録

承 認 委

員 及 び

議 事 録

確 定 年

月日 

伊藤 久美子・田代 茂 

（平成２８年８月１９日確定） 

  


